

Ressort: Technik

Umfrage: Jeder Fünfte verschickt Urlaubsgrüße per Smartphone-App

Berlin, 25.06.2014, 10:32 Uhr

GDN - Knapp jeder fünfte Bundesbürger sendet laut einer Umfrage seine Urlaubsgrüße per Smartphone-App an seine Familie und Freunde. In der Umfrage im Auftrag des Hightech-Verbands Bitkom gaben 19 Prozent an, Nachrichten aus dem Urlaub per Smartphone-Apps wie WhatsApp, iMessage oder Google Hangout zu verschicken, wie der Verband am Mittwoch mitteilte.

20 Prozent planen demnach den Versand von SMS, 35 Prozent wollen sich aus dem Urlaub per Anruf bei der Familie oder den Freunden melden. 16 Prozent grüßen per Mail, 12 Prozent setzen auf soziale Netzwerke wie Facebook. 17 Prozent gaben in der Umfrage, in der Mehrfachnennungen möglich waren, an, niemandem aus dem Urlaub grüßen zu wollen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-36775/umfrage-jeder-fuenfte-verschickt-urlaubsgruesse-per-smartphone-app.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com